

# イタリア から こんにちは



マルゴです。パオロです。  
わたしたちは、  
世界中を旅しながら  
神の子供たちについて  
学んでいます。  
一緒にイタリアに  
行ってみましょう!

イタリアは、南ヨーロッパにあります。  
地図では、ブーツのように見えます。  
イタリアには6,000万人以上が  
住んでいます。



イタリア語で「神の子です」は何と言うか  
知っていますか? Sono un figlio di Dio.  
この女の子は、イタリア語でモルモン書  
を読んでいます。



ほとんどのイタリア人はカトリック教会に  
所属しています。カトリック教会の信条は  
わたしたちのものとは一部ことになりま  
すが、かれらも天の御父とイエス・キリスト  
とせいを信じています。



ITALIA: ANTONIO DI NUNO / CONTRASTO; ROMA: GEMELLI / GETTY IMAGES



夕食前に、多くのイタリアの家族は *passeggiata*、つまり夕方  
の散歩に行くのが好きです。すてきな服を着て、一緒に広場を散  
歩します。イタリアのアイスクリーム、ジェラートのお店に立ちよ  
ることもあります。おいそう!



イタリアの子供の多くは、*pausa pranzo* (昼休み) に、家  
族とご飯を食べるために学校から家に帰り、パスタかご飯  
と、肉と野菜を食べます。

## イタリアの友達をしょうかいします!



「わたしはイエスさまが生きていて、  
預言者をみちびいておられることを  
知っています。教会に行ったらイエスさ  
まについてもっと学ぶことはとても大  
切です。ぼくは、福音についてもっと  
知りたいので、モルモン書を毎日読み  
始めました。」

ロレンツォ・B, 11才  
(イタリア、ピエドモンテ)



「神殿の近くにいると、イエスさまの  
ことを考えて、わくわくします。もう、  
神殿に行くのに12時間も車に乗らな  
くてもよくなります。たった50分で  
神殿に行けるようになるんです!  
12才になったら、神殿に行ってパブ  
テスマができるようになります。」

オリビア・G, 8才  
(イタリア、ラツィオ)



今月、ローマに神殿が開館  
します。2008年10月  
の総大会で発表された神  
殿です。イタリア初の神殿  
となります。

あなたは  
イタリアから来ましたか?  
わたしたちはみなさんの  
意見を聞きたいので、  
最後のページにある  
送り方をみてください。



一緒にイタリアをたんけん  
してくれてありがとう。  
また会いましょう! Ciao!